

stories

広報 かわねほんちょう

2009

11

No.49

いつまでも、そのすてきな笑顔で

町内各地区で敬老の日を祝い集いが開かれました 写真は田野口にて、9月20日

町内各地区で敬老の日を祝う 9月中下旬

町内各地で、敬老の日を祝う集いが開かれました。取材した田野口区では9月20日、集会所で開かれ、75歳以上の皆さんが集いました。演芸を見て楽しんだあと、地区の子どもたちから「お祝いメッセージ」のプレゼントが。「皆さん、おめでとうご

ざいます。いつもほくらの学校の草取りを一緒にやってくれたり、竹ぼうきを作ってくれてありがとうございます。ずっと元気で長生きしてね」とうれいメッセージが読み上げられると、敬老の日を迎えた皆さんからは、笑顔がこぼれていました。



初登庁後、役場職員に向けて就任のあいさつを述べる佐藤公敏町長。10月16日、本庁会議室

Mounthly Pickup 新たな まちづくりへの スタートライン

地方分権・地方主権への動きが加速する今、
地方が自ら考え行動していかなければならない
広域的な連携を図り、本町の存在感を高めたい

「地域の元気」を再生して
いくことが、今何よ
りも必要なこと

わたしは、このたびの町
長選挙で、皆さんから力強
いご支援をいただき、川根
本町の町政を担当すること
になりました。
今回の選挙を通じ、町内
をくまなく歩かせていただ
きました。町が合併して4
年、本町は一つの町として
まとまってきていると感じ
ていますが、しかし、地域
の現状を見てみると、数々
の課題が山積しているのも
確かです。

主要産業である茶業は、
需要が伸び悩む中で茶価が
低迷し、農家の実入りは非
常に悪くなっています。ま
た商工業では、景気の悪化
を受け、好材料を見いだせ
ないまま悪戦苦闘が続いて
います。観光業についても
同様です。ここ数年、観光
客の入り込み客数は減少し、
春先からの新型インフルエ
ンザの影響もあり、大変厳
しい状況が続いています。

このような状況を何とか
打破していかなければなり
ません。何より「地域の元
気」を再生していくことが
大切であり、そのために何
ができるのかを考えていか

なければなりません。
県政では、7月の知事選
挙で川勝平太静岡県知事が
誕生しました。そして国政
では、8月の衆議院議員選
挙で、日本の政権が交代し
ました。

これまでの中央集権型の
構造から、地方分権・地方
主権への動きが大きく加速
していくだろうと思います。
わたしたちの町でも、国や
県の動きに合わせて、柔軟
に発想を変えていかなけれ
ばなりません。地方が自ら
考え、自ら決定し、自らの
責任で、物事を進めていか
なくてはならない、大変厳
しい時代に入っていくと考

えて良いでしょう。
本町の存在感を高める
ため、さまざまな資源
を磨き、つなげたい

6月には富士山静岡空港
が開港を迎えました。この
空港と、背後に連なる南ア
ルプスをつなぐ大井川と沿
線の道路・鉄道。これらを
軸として、広域的な連携を
図りながら、本町の存在感
を高めていくことが必要と
考えます。
そのために川根本町の
「自然力」「歴史力」「文化力」
「技術力」といった資源をさ
らに磨いていかななくてはな

Mounthly Pickup 新たなまちづくりへの スタートライン

茶業の低迷、商工業・観光業の苦戦、人口の減少…
社会情勢は悪化し、町も多くの課題を抱える中、
本町第2期まちづくりの舵取り役となった佐藤公敏町長
みんなを乗せ出航した「川根本町丸」は、
これからどんな未来に向けて、進んでいくのだろうか…
佐藤公敏自身が、その意気込みと責任を語る



10月16日、初登庁する佐藤公敏町長を役場職員が出迎える。花束を手に決意を新たにした。



川根本町長・町議会議員当選証書授与式は10月5日、本庁3階会議室で執り行われた。小澤藤夫選挙管理委員長から佐藤公敏氏に当選証書が渡される。証書を受け取る手にも力がこもる。

佐藤公敏川根本町長が語るこの町のこれから

Monthly Pickup
新たなまちづくりへのスタートライン

りません。磨き上げ、つなぎ合わせることで、川根本町そのものを一つのブランドに仕上げていくことが大切だと考えています。これら資源を磨き上げ、つなぎ合わせることでできるかどうかは、人々の思いや意思、情熱など、すなわち「人間力」にかかっているといえます。この人間力は、ここに生きる人の力だけではありません。外の力、つまり交流や連携によって得られる町外の人たちの力も重要であるということなのです。

問題・課題を解決するヒントは、現場にこそ転がっている

まずは、町の人たちが普段どんな暮らしをしているのか、その現場をしつかりと見つめることからスタートしなければならぬ

住民総参加のまちづくりを目指し皆さんと共に町政を進めます

と考えています。数々の課題を解決していくヒントは、現場にこそ転がっているのですから。また現場から積み上げていくことにより、住民が自ら参加する意識が芽生え、向上し、住民参加の図式ができ上がり、地域や町の未来の活路が開けていくと思っています。

役場は住民満足度を高めるという基本に立ち返る

これからは、役場も変わらなければなりません。現在継続して進めている行政改革。この行革自体は、行政の無駄を無くすという目標のもとで、今後も進めていかなければなりません。しかし必ずしも「行革イコール歳出削減」ではないと考えています。行革というと、どうして

も「予算をいくら削減できたか？」という方向に見方がかたよっているように見られがちです。

しかし行政改革の基本は、「行政サービスの向上」、そして「地域住民の皆さんの満足度を高めていくこと」そういった考えのもと、改めて行政改革を考えていきたいと思っています。

まずは、役場全体が町民の皆さんをお迎えするという心を養っていきたい。わたしの印象として、今まで役場を訪れた際、必ずしも役場の雰囲気が良いとは思えなかったからです。

町民の皆さんは些細な相談ごとであっても、かなり緊張して役場に来られます。来庁時、少しでも気分良く役場に入れるよう、庁舎内の風通しを良くする、わた自身も職員とコミュニケーションを積極的に図って

ていくように努めます。

町民の皆さんが気軽に来庁できる、そんな役場にしていきたい。それが、町民の皆さんの満足度を高める第一歩だと考えています。

1回でも多く現場に出向き、皆さんと話し、活かしていく姿勢を

町民の皆さんが何をどう考え、悩んでいるのか、しつかりとつかむ必要があります。

そのために、行政はできるだけ現場に出向き、地域の皆さんとしっかり話し合いをすることが必要です。そしてそれを、どのような形で町の施策として表現していくのかを考えられる体制をつくっていききたいと考えています。

本町の課題は決して少なくありませんが、住民総参加のまちづくりを目指して、皆さんと共に、自信と誇り、そして責任を携えて町政を進めてまいります。

楽しく分かりやすく学んでみよう
講演で学ぶ成年後見制度を開催します

成年後見制度ってなに？

成年後見制度には、将来判断能力が衰えたときに支援してもらう人をあらかじめ自分自身で決めておく「任意後見制度」と、認知症や知的障がい、精神障がいなどにより判断能力が十分でなくなったとき、その人の預貯金などの財産管理や、日常生活でのさまざまな契約などを法的に支援する「法定後見制度」があり、2つ合わせたものを「成年後見制度」と言います。

具体的には、支援する人が利用者本人に代わって契約などを結ぶ、また、本人が結んでしまった本人に不利益な契約行為を取り消すなどして、本人の権利を守ります。

講演で学ぶ成年後見制度

成年後見制度はどのような仕組みで、どのようなときに利用できるか、講師の「口演」と社会福祉士の「講演」で分かりやすく楽しく紹介します。入場は無料です。皆さん、ぜひご参加ください。



講師の神田織音さん

講演で学ぶ成年後見制度

日時 11月28日 午後1時30分開演
 (開場は午後1時)

場所 文化会館
 内容 講師神田織音さんによる「講演」3話
 社会福祉士飯塚哲男さんによる講演
 題「成年後見制度の活用について」

その他 申し込みは不要。当日直接会場へお越しください。入場は無料です。駐車場に限りがありますので、来場の際は乗り合わせでお越しください。送迎を希望される人は、役場福祉課または地域包括支援センターまでご相談ください。

スタンプラリー開催中

奥大井・南アルプスマウンテンパーク推進協議会では、川根本町エコツーリズムネットワークが主催するエコツアーの参加者や音戯の郷、茶茗館のほか、井川や島田市川根町の施設の来場者を対象に、スタンプラリーを開催しています。スタンプラリーは、ビンゴ形式で、エコツアーへの参加や対象の施設を訪れるごとにスタンプが押されます。スタンプの数が多いほど、賞品の当選確率が高くなる仕組みとなっています。皆さんもぜひスタンプラリーに参加して、できるだけ皆さんのスタンプを集めてみてください。なお、スタンプラリーの台紙は、役場本庁や総合支所、文化会館、大井川鐵道の各駅などに備えてあります。



- 対象施設・ツアー
- 南アルプス井川観光会館えほんの郷
 - フォーレなかかわね茶茗館
 - 奥大井 音戯の郷
 - 民宿ふるさと (静岡市田代地区)
 - 島田市山村都市交流センターささま
 - 川根温泉道の駅売店
 - 南アルプス赤石温泉白樺荘
 - 体験エコツアー※
- ※本町エコツーリズムネットワークや島田市山村都市交流センターささまが主催するエコツアーや体験プログラム(紅葉満喫ツアー、味噌作り体験、そば打ち体験など) 詳細は事務局まで。

奥大井・南アルプスマウンテンパーク推進協から
ビンゴ形式のスタンプラリーを開催中

商工観光課 ☎ (58) 7077

まちかど博物館認定式 9・18

国の「地方の元気再生事業」の認定を昨年7月に受け、大井川観光連絡会※が中心となって立ち上げた「まちかど博物館設置調査委員会」は、博物館設置に向け準備を進めてきました。

まちかど博物館とは、地域の食や手仕事、生活習慣、文化、コレクションなどを、民家や商店などで、館長の「語り(説明)」とともに見学することができ、交流の場として誘客につなげ、地域の活性化を狙う事業です。

この大井川流域まちかど博物館の認定式は9月18日、島田市川根町チャリム21で開催し、地域の店舗、工房、駅など16施設がまちかど博物館として認定されました。

式では16人の館長を代表し村松享さんが「川根地域を広く発信するため頑張りたい」と決意を述べました。そのあと、16館の館長には、地元産ヒノキ・スギで製作した統一看板が手渡されました。

※川根本町や島田市、各市町の商工観光関係団体などで構成する観光振興のための組織

地域の魅力を発信していきます

大井川流域まちかど博物館16館を認定しました



町内外の人が交流する場として期待が寄せられています

旧町名	最寄駅	博物館名	館長・管理者	特色
金谷	金谷	珈琲と雑貨の店 こもれび	松本 修	東海道石畳や諏訪原城などのお話が聞けます。
金谷	金谷	アルム珈琲店	鈴川 治	東海道石畳や諏訪原城などのお話が聞けます。
金谷	新金谷	プラザ・ロコ	大井川鐵道	昭和の鉄道の歴史と大井川流域の産物。
金谷	五和	志戸呂焼彦次窯	丸山 成己	志戸呂焼の工房と作品。体験もできます。
川根	家山	朝日園本店	朝比奈久代	川根茶の味や香り、お茶の茶の文化、お楽しみも。
川根	家山	朝日園茶房遊	朝比奈美紀	川根茶の味や香り、お茶の茶の文化、お楽しみも。
川根	家山	徳兵衛酒店	鈴木 捷博	建物そのものが文化財。明治の暮らしを彷彿。
川根	家山	マルイエ醤油川根本家	村松 享	巨大な樽が明治時代からの醤油づくりを継続。
川根	家山・笹間渡	山関園製茶	山下 譲	川根茶の味や香り、お茶の茶の文化、お楽しみも。
川根	笹間渡	手漉き和紙工房	羽根田英世	手漉き和紙に描いた水彩画など展示・体験。
中川根	田野口	中川根ふる里通信発信局	小澤 節子	館長の語りそのものが博物館。
中川根	田野口	大井川鐵道 田野口駅	大井川鐵道	昔ながらの懐かしい木造駅舎。
中川根	駿河徳山	山香荘茶園	石山貴美夫	茶畑と製茶工場、川根茶の味や香りも。
本川根	千頭	田畑茶店	田畑 堯久	川根茶の味や香り、お茶の文化、お楽しみも。
本川根	寸又峡温泉バス停	古民家お茶カフェ	望月 元彦	静かな和風のたたずまいでお茶を味わう。
本川根	接岨峡温泉	せっそ峡温泉駅	長嶋 勝	山間の小さな駅舎。気さくな駅長がお出迎え。

商工観光課 ☎ (58) 7077

小澤節子さんが10月7日、役場を訪問。喜びを分かち合いました



楽しみながら森を育てる

大井川「白羽山はばたきの森」に集う会が受賞

地球温暖化防止への貢献や山地災害の予防など、森林が持つ多面的な役割に対する認識を深め、社会全体で森林を育てることを目的とした第33回全国育樹祭は10月4日、長崎県長崎市で開かれました。

この式典には、平成21年度ふれあいの森林づくり事業で国土緑化推進機構会長賞を受賞した大井川「白羽山はばたきの森」に集う会の代表小澤節子さん（高郷）が出席。静岡県では唯一の受賞となりました。

大井川「白羽山はばたきの森」に集う会は平成12年度、県と県民が共同で開催した植樹体験会の町民スタッフが母体となり、平成13年に民間森林グループとして独立した会です。多くの人々が交流しながら、森を楽しく育てる活動を100年先まで続けることを目標としています。白羽山周辺の森を借り受け、針葉樹・広葉樹を織り交ぜた樹種の植栽に取り組み、下刈りなどの育林活動を実施。毎年秋に実施する森づくり体験会や春の植栽活動には都市住民も多数参加し、山村と都市との交流にも貢献しています。

この町に起こった
新鮮な「ネタ」を皆さんの元へ。
この次に登場するのは
あなたかも!?



大勢の人が案山子の見学に訪れました

田んぼの脇に案山子登場

地名地区で恒例の案山子コンテスト

地名区では9月20日から10月末日の間、地元主催の「地名の平案山子コンテスト」を開催しました。地名区の住民が秋の豊作に感謝し、区民のふれ合いと助け合い、そして健康に良いとされる笑いを目的とした催しで、今年で3回目になります。各班や個人から出品された案山子は全部で18体。鳩山総理大臣、オバマ大統領、イチローなど、趣向を凝らした作品が製作され、10月末まで田んぼの脇に並びました。



町長選挙・町議会議員選挙の開票作業のよう

皆さんの大切な一票届く

町全体の投票率は88.55%でした

町長選挙および町議会議員選挙は10月4日執行され、町内各地の投票所には、多くの町民が足を運びました。各投票所の投票率は次のとおりです。

- 1 (接岨) 92.54%、2 (大間) 88.52%、3 (奥泉・大谷) 88.89%、4 (土本・沢間・桑野山) 87.20%、5 (千頭東・千頭西・寺馬) 88.95%、6 (小長井・上岸・前山・平栗) 88.80%、7 (田代) 91.12%、8 (富士城・小幡) 83.33%、9 (崎平・柳三) 95.42%、10 (坂京) 92.00%、11 (青部) 92.11%、12 (藤川) 90.81%、13 (水川) 85.14%、14 (上長尾・高郷・八中・梅高) 90.58%、15 (下長尾・瀬平) 88.77%、16 (久保尾) 94.34%、17 (久野脇) 87.75%、18 (地名) 85.74%、19 (下泉) 84.98%、20 (吉町河内) 94.34%、21 (田野口) 85.71%、22 (徳山) 84.44%、合計88.55%

感謝を込めて現場の美化

林土連発足50周年記念の清掃活動

（株）東京林業土木協会安全対策協議会大井川地区が主催するボランティア活動は9月11日、大井川治山センター管内の林道などで、建設会社の社員など17人が参加して実施されました。

林土連発足50周年を記念して企画されたこの事業。全国の各協会が一斉に、日ごろ業務に携わっている治山や林道の工事現場で、ゴミ拾いやガードレールの清掃など、環境美化活動を展開しました。



日ごろの感謝を込めていねいに清掃作業

平成時代の「百景」に認定

大井川鉄道と周辺の景観が評価され

読売新聞創刊135周年を記念した事業「平成百景」に、大井川鉄道（を含む周辺市町）が選定されました。日本の美を発見・再確認するのが本事業の狙い。新聞社が全国の候補地をピックアップし、読者の投票により百景が決定。県内では、富士山と大井川鉄道の2箇所が選定されました。読売新聞社池永尚嗣静岡支局長が9月14日に役場を訪問。平成百景の認定証を伝達し、祝いの言葉を伝えました。



読売新聞池永尚嗣支局長が来庁し認定証を伝達

大井川治山センターが主催する「治山教室」は10月3日、榛原川周辺の治山工事現場で開かれました。

町内の子どもたちに、治山事業の大切さや森林の働きなどを楽しく学んでもらおうと開かれたこの教室。各小中学校から15人の児童生徒が参加しました。

参加者一向は、昨年度完成した大札薙治山工事箇所での山崩れを復旧する方法を学んだり、現在施工中のゴボウ薙治山工事箇所です工事が進んでいく様子を見学したりしました。

また、現場で活躍するパワーショベルへの搭乗体験や、実際の測量器械を使って距離や高さなどを測る体験は子どもたちに大人気。機械に触れた子たちからは楽しそうな声が上がリ、山肌にこだましていました。

大井川治山センター島田所長は「今年初めて実施した治山教室。試行錯誤はありましたが、子どもたちに森を守る『治山事業』の大切さを理解してもらえたのではないかと思います。今後も継続して教室を実施し、地域の子たちが森林や治山について考える機会を提供していきたいと考えています」と話していました。

治山の役割や必要性学ぶ

大井川治山センター主催「治山教室」開催



測量器械をのぞき込み、アドバイスを受けながら距離を測る参加者

Topics

川根本町の まちの話題

生涯学習のひろば

教育委員会 生涯学習課

☎ (58) 7080

今年も魅力あふれるさまざまな講座を展開中
生涯学習講座15コースが始まっています



左上から 絵手紙、パン作り、手編み 左下から 着付け、そば打ち、エクセル入門

講師14人を迎え、生涯学習講座が始まりました。本年度は、家庭でできる料理や本町の自然や史跡巡り、パソコン技術など、幅広い15コースを開講し、延べ210人の皆さんが受講しています。

講師自らが計画した講座内容は、初心者を受講生にも分かりやすく、やさしく丁寧な指導が好評を博しています。年間5回と限られた期間ではありますが、皆さん楽しく、そして真剣に学んでいます。

●魅力あふれる講師陣 生涯学習講座15コース

誰でもできる手打ちそば	山田 信之	やさしい手編み	榎田 あき
自律神経免疫療法と東洋医学講座	滝 明美	はじめての絵手紙	福田 紹
着物の着付け教室	岩瀬 栄子	竹の造形あそび 竹の音あそび	日詰 明男
川根本町に伝わる 伝承ことばあそび	堀畑 章子	手軽にパンづくり	益井 直美
実用ペン習字	下嶋 映子	手づくり小物を作るう！	竹腰 純子
エクセル入門	浅野良之助	大井川流域の自然と史跡・文化財めぐり	長濱寛二郎
エクセル入門②		川根本町の森を歩いてみませんか？	松本 匠
俳画・水彩画教室	中西 睦	太極拳	崔 紅

駅伝本番まであと1カ月・練習にも熱が入ります 登録選手決定！静岡県市町村対抗駅伝競走大会

第10回記念となる静岡県市町村対抗駅伝競走大会が1カ月後に迫り、練習にもいっそう熱が入ってきました。

本年度、川根本町の代表として選手登録された皆さんを紹介します。温かいご声援をよろしくお願いします。

●静岡県市町村対抗駅伝概要

日時 12月5日(土) 午前10時スタート
場所 静岡県庁から草薙陸上競技場

●候補選手など紹介(敬称略)

監督 山本銀男(下長尾)

コーチ 中村稔(崎平)

候補選手 ●小学生男子 藪田紳一路

(中央小5年)、宮島大樹(本川根小6年)

●小学生女子 長嶋菜生(本川根小6年)

●中学生男子 石原太勢(本川根中3年)、小平倫敬(中川根中3年)、高畑剛毅(中川根中2年)

●高校生男子 八木勝人(川根高3年)、前川恭佑(藤枝明誠高1年)

●中学生女子 石川愛理(本川根中2年)、池本夢実(本川根中1年)、前川裕音(本川根中1年)

●高校生女子 堀早千慧(島田商3年)、渡邊愛理(掛川西高2年)

●一般男子 山本忠広、大窪健太

●一般女子 前川豊美、榊原和 ●40歳以上 山下富士夫、山本修



みんな張り切ってアクアリズム運動を披露しました



町内の保育園児が参加した幼児アクアリズム運動発表会は9月、本川根B&G海洋センターで開催されました。アクアリズムとは、幼児期に発達する運動能力をはぐくみ、集団での運動遊びを通して水に親しむことを目的としたB&G財団が進める事業です。同時に、B&G海洋センターの利用率向上も図られます。

発表会では、園児たちが精一杯水の中で運動する姿が、参観した父兄の感動を呼び、大きな拍手に包まれました。本事業は平成18年度からスタート。現在では、アクアリズム運動プログラムのモデルセンターとして認定され、他のセンターのお手本となっています。

運動遊びを通して水に親しむ心を 幼児アクアリズム運動発表会

●今月の予定

7日(土) かわねほんちょうスポーツクラブ12

8日(日) ワンタッチバレーボールの会
中川根中学校体育館ほか

21日(土) かわねほんちょうスポーツクラブ13

24日(火) むつみ学級 視察研修旅行

●今月の展示

町民ギャラリー展示

前澤妙子版画展・産業文化祭作品展

文化会館ロビー展示

産業文化祭作品展・ふれあいスクール作品展

今月の行事

より良い品を より安く

オザワマート

営業時間・午前9時～午後7時

川根本町上長尾 ☎56-1108 FAX56-1109

平成21年11月14日・15日に交換できます。

11000ポイント引換券

1万円とこの券で11000ポイント販売いたします。
千円分お得です。最高2万円まで販売します。
この券を切り取ってお持ちください。オザワマート

秋整枝お疲れさまでした。来春まで使用しない茶刈機などのお手入れ”ワンポイントアドバイス”です

①グリスを注入し10秒間空運転する → ②機体の清掃・洗浄 → ③乾燥を兼ねて5分程度空運転する → ④タンク内の燃料を抜く → ⑤タンクの口を下に向け、プライマポンプにて燃料を押し出す → ⑥格納する
※まだ未購入の方へ、ホーチキの音声火災警報器を日立工機が販売・2個以上がお得価格で好評販売中

農機具の購入・修理・改造など、お気軽にご相談ください。地域のお店だからこそ、ていねいに分かりやすく、迅速に対応いたします！

前田機材

川根本町上長尾795-1
I P電話 ☎050-3363-2252
☎56-0006 ☎56-0009

川根地区 無料宅配! できる限りのお手伝い致します! **ギフトセンター文化堂**

わたしタイからお嫁に来ました! サウイトリーさん
 伝統ある川根茶のより一層の向上のため頑張っています。愛車は川根自動車さんで満足のいく点検整備をしてもらい、毎日楽しく走っています。
 ◀仲むつまじい藤咲さん・サウイトリーさんご夫妻

川根自動車株式会社
 川根本町上長尾 869-2 TEL: 0547 (56) 0150

そろばん検定合格 みんなおめでとう
 本町商工会

都道府県商工会連合会および全国商工会連合会主催による第154回商工会珠算検定は9月13日、本町商工会2階で実施されました。

今回の試験には25人が受験。どの子も真剣な表情でそろばんを弾いていました。試験の結果10人が合格しました。皆さんおめでとうございました。合格された人は次のとおり。(受験番号順・敬称略)

第154回商工会珠算検定合格者

- 3級▶西田明日香(中央小6年) 鈴木雄大(本川根小5年)
- 5級▶渥美幸子(中央小4年)
- 6級▶鈴木貴翔(本川根小3年)
- 7級▶瀧尾かのこ(中川根南部小3年) 澤井健人(中川根南部小3年) 山本賢人(中央小4年)
- 8級▶市川紗矢(中川根南部小4年) 鈴木海羽(中川根南部小3年) 中村拓夢(中川根南部小4年)

暴力追放・銃器根絶! 県民大会を開催します

静岡県暴力追放運動推進センター

日時 11月19日(木) 午後1時~4時
 場所 三島市民文化会館 三島市一番町20-5 ☎055 (976) 4455

内容 暴力団犯罪被害者遺族、日本弁護士連合会による講演、三島警察署による寸劇「振り込め詐欺被害防止」、県警察音楽隊&カラーガード隊によるドリル演奏など

【問】(財)静岡県暴力追放運動推進センター 〒422-8067 静岡市駿河区南町11-1 静銀・中京銀静岡駅前ビル4階 ☎054 (283) 8930 FAX054-283-8940

10月1日から自転車の携帯電話操作が禁止に
 本庁総務課

10月1日から静岡県道路交通法施行細則の一部が改正され、自転車運転中の携帯電話の操作が禁止になりました。携帯電話を手に持って通話したり、ボタン操作しながら運転したりすると罰則が適用されます。罰則は5万円以下の罰金です。この罰則は、携帯型ゲーム機など、画面を注視しながら運転する行為にも適用されます。

【問】本庁総務課 ☎(56) 2220

第14回アジア・太平洋学術フォーラムを開催
 (財)静岡総合研究機構

静岡県ではアジア・太平洋地域の最新・最高水準の学術情報を世界に発信し、国内外の研究者とのネットワーク形成と本県の学術振興を図るため、静岡アジア・太平洋学術フォーラムを開催します。ぜひご来場ください。

開催日 11月27日(金)、28日(土)
 場所 アクトシティ浜松コンgresセンター
 内容 アジアと日本が今、まさに転換期にあると捉え、その現状を分析、今後の進むべき方向について討論

申込期限 11月19日(木)
 申込方法 ファクス、電話、ハガキなどで申し込んでください。

【問】(財)静岡総合研究機構(学術フォーラム事務局) ☎054 (249) 1821 FAX054 (249) 1820
<http://www.sri.or.jp/>

平成22年1月1日から日本年金機構スタート
 日本年金機構

国民の皆さんの信頼に応え、一層のサービス向上を実現するため、社会保険庁は組織・人員を一新し、日本年金機構として生まれ変わります。

【名称の変更・所在地】
 現在あるお近くの社会保険事務所は、年金事務所に名称が変わります。ただし年金相談などの窓口として引き続きご利用いただけます。また所在地も今まで通り、変更はありません。

今月の納期 税務課 ☎(56) 2223

町国民健康保険税・第5期分 水道使用料・第4期分

納期限は11月30日です。口座振替の方は11月30日に引き落とされますので残高の確認をお願いします。

www.town.kawanehon.shizuoka.jp つづきはwebで

あなたの知らない川根本町がここに

広報かわねほんちょうでは間に合わない最新のお知らせ、紙面に掲載しきれないまちの話題が満載。川根本町の「今」を知る川根本町ホームページをご覧ください。

【各種関係書類の扱い】
 日本年金機構の設立に伴い、これまで社会保険庁や社会保険事務所の名義でご案内していた各種の関係書類は、内容により、今後は厚生労働省または日本年金機構の名義でご案内します。皆さんに手続きの変更はありません。

【各種関係書類の扱い】
 日本年金機構は、社会保険庁から公的年金の運営業務を引き継ぐこととなりますが、公的年金制度は国の制度として、その財政や運営に国が引き続き責任を持つことにより変わりありません。

【問】島田社会保険事務所 ☎(36) 2211

SPAC秋のシーズン 演劇ドン・ファンほか
 (財)静岡県舞台芸術センター

ヨーロッパと南米の2大陸をまたにかけて活躍する演出家オマール・ポラスとSPACの俳優とともに作り上げるドン・ファンの世界。永遠のときの中に愛情を閉じ込めてしまうような、そんな世界観の夜叉ヶ池。2作の演劇をグランシップでお楽しみください。

●ドン・ファン日程 10月3日(土)15:30~、4日(日)14:30~、10日(土)15:30~、11日(日)14:30~、12日(日)14:30~
 ●夜叉ヶ池日程 10月24日(土)19:00~、25日(日)16:30~、31日(土)14:00~、11月1日(日)16:30~、7日(土)15:30~、8日(日)16:30~

川根本町の人口 平成21年10月1日現在

世帯数	3,084	世帯(+4)	[43]	出生	4人	[0]
総人口	8,703	人(-2)	[65]	死亡	7人	[0]
男性	4,248	人(-1)	[15]	転入	15人	[0]
女性	4,455	人(-1)	[50]	転出	14人	[0]

※()内は前月比、【 】内は外国人数、右欄は今月中の異動 ※外国人の数を含む

より良い品を より安く

オザワマート

11000ポイント交換は、平成21年11月14・15日です

- 土曜日・日曜日にオザワマートのプリペイドは1万円で10,600円分に! 600円お得です!
- 日曜日・月曜日に2,000円以上お買い上げのレシートで、木曜日にお得なサービスがあります

川根本町自殺予防対策プロジェクトチーム

心のコラム

心療内科には、適応障害や摂食障害など心に問題を抱えた子が来ます。話を聞くと「両親が嫌い、自分も嫌い、居場所がない」などと答える子が多くいます。学校には居場所がないから休む。かといって家にも、家族が「なんで学校にいけないの」と責めている、監視していると感じて、家にも居場所がないという子が多いのです。

診療所に来る子に共通しているのは、「自己評価が極端に低い」ということです。自分は生きていていいんだ、必要とされた大切な存在なんだという感覚が乏しいということです。では、両親に愛情がないのかというと、そうではなく、ただ愛情がしっかり伝わっていないだけだとわたしは思います。

子どもの話を真剣に聞いてあげましょう。※ただし、相手が聞いてもらえたと感じないとダメですよ。

話を聞く時のポイント

- 1 「そうか、そうか」とうなずきながら聞いてあげる。
- 2 「それで」「それはどういうこと」など、もっと話そうように促してあげる。
- 3 子どもの言った言葉を繰り返してあげる(答えは言わない)。これらを試してみてください。きっと親子のきずなが、今まで以上に深まるはずです。

プロジェクトチーム
 看護師 園岡きよみ
 福祉介護室 ☎(58) 7071
 いやしの里診療所 ☎(59) 2102

本庁代表 ☎(56) 11111
 総合支所代表 ☎(59) 31111

本庁代表 ☎(56) 11111
 総合支所代表 ☎(59) 31111

お誕生おめでとう

地区	氏名	性別	保護者
青部	横山 音美	女	慎一郎
地名	堀崎 杏也	女	大
徳山	北村 哲也	男	英一
徳山	宮上 叶至	男	勇輔

ご結婚おめでとう

地区	氏名	前住所
徳山	西村 健一	徳山
	御倉 麻理絵	地名

おくやみ申し上げます

地区	氏名	享年	届出人
寺馬	大野 ふき	104	文夫
崎平	田中とし枝	90	耕純
梅高	太田みさを	88	宣夫
地名	安藤 昌治	87	昌雄
地名	御倉 詮	87	济
地名	栗原 敬	88	秀春
徳山	柴田 伊平	92	伊佐雄

■戸籍欄に掲載を希望されない場合は、届出時に窓口でお伝えください。

■前々月に届け出された出生・婚姻・死亡の届け出の内、本町に住所があり本町の窓口（本庁・総合支所）で受け付けた分のみ掲載しています。

生活健康課 ☎ (56) 2222

family registration

ちゃっきり娘養成講座第6回
おいしいお茶料理に大満足

養成講座第6回は9月19、20日にかけて実施しました。1日目の畑作業は今年最後の夏野菜収穫。今年も大豊作となった夏野菜は皆さんの手によって収穫され、秋・冬バージョンの畑へと変身しました。

2日目は、「サークル茶の葉」の皆さんを講師に迎え、お茶料理の教室を開きました。メニューは、お茶入りにんじんとちりめん干しご飯、ニンニクサラダ、スプリングロールなど盛りだくさん。講師の丁寧な指導のもと、手際よく料理することができ、おいしいお茶料理ができました。



exchange

千年の学校第8期専門講座
農産物づくり・日用品づくり

農産物づくりコース 初夏にまいたきびを9月26日、千年の畑で収穫しました。学生たちが鎌で穂を刈り取り、山積みのきびが収穫できました。きびは、昔ながらの足ふみ脱穀機で実を取り、現在乾燥させています。12月まで乾燥させ、講座「食体験」の食材になる予定です。

日用品づくりコース 竹の籠作りは6本立てから8本立ての六つ目の籠にバージョンアップしました。講座も今回で4回目となり、学生も上手に籠を編み上げていきます。とにかくたくさん編み上げ、頭ではなく体で覚えていくことが大切ようです。



rediscovery

地域を再発見する学び舎
千年の学校

生徒全体で盛り上がった南麓祭・体育の部

川根高等学校 3年 村松一貴

わたしたち3年生にとって最後の南麓祭・体育の部

わたしは、3年生の2学期から体育委員長として活動し、球技大会などの行事を運営してきました。そして今回の南麓祭・体育の部（以下体育祭）で、わたしは体育委員長としての活動が終わりを迎えます。また、わたしたち3年生にとつて最後の体育祭。準備にも一層力が入りました。

体育祭の準備は9月から始まりました。昨年比べ、今年は始める時期が遅かったと、少し後悔しました。

しかし昼休みや放課後、さらに家に帰ってから仕事をして、なんとか当日に間に合わせる事ができました。とても大変でしたが、今となってはいい経験だったと思います。

体育祭当日は、雨に見舞われてしまい、残念ながら延期となりました。体育祭当日、やはり雨に見舞われました。体育祭は、想定通り体育館で開催することになりました。開会式も無事終え、いよいよ最初の種目が始まりました。わたしは不安なままでしたが、最初の種目が始まると同時に

歓声が起こり、体育館全体が体育祭ムードでいっぱいになりました。生徒全体が盛り上がり、とても楽しんでいました。一人一人の笑顔や、頑張る姿がうれしかった。その後も、白熱した種目が続きました。リレーや長縄、障害物競争など、体育館とは思えないほどの盛り上がりを見せました。雨でも楽しめるよう、一つ一つの種目に工夫を凝らしたかいたと実感できました。



◀グラウンドで開催するのと変わらないくらい盛り上がり、笑顔があふれた体育祭

▶一人一人の笑顔や、必死に走る姿、頑張っている姿を見ることができ、とてもうれしかったと話す村松一貴さん



column

眼科患者さん無料送迎いたします。

ご近所から、当院まで送迎車にて無料送迎いたします。
ご予約は電話にてお願いします。
(当院に初めて受診される方もご利用いただけます)

島田眼科クリニック

住所：島田市日之出町3-9
島田駅から徒歩1分
☎0547-37-0431
診療時間：午前9時～12時、午後2時～6時
(休診日：水曜、第2・第4日曜日、祝日)

茶新坂本園

川根本町上岸110 ☎0547-59-2155

墓石・燈籠・各種石材加工
藤田石材店

川根本町上長尾861-35 ☎0547-56-1177
http://www.citydo.com/sp/0547-56-1177



ふるさと祭りでは必ず行きますよ



奥大井ふるさと祭り

11月14日土

午前10時～午後3時

※雨天時は15日日曜日に順延

千頭駅横 奥大井音戯の郷 特設会場

川根本町の秋の風物詩「奥大井ふるさと祭り」を開催します。もみじ弁当やヤマメの塩焼き、大根そば、豚汁など秋の味覚や地場産品を販売。お茶の手揉み、つるかご作り、木工工作などの体験コーナーも充実しています。特設ステージでは、勇壮な赤石太鼓の演奏やエイサーチーム「琉神」の迫力あるパフォーマンス、みんな大好き餅投げ大会など、多彩な催しが繰り広げられます。ぜひ、ご家族やご友人、ご近所お誘い合わせの上、ご来場ください。

【問】奥大井ふるさと祭り実行委員会事務局
 (川根本町商工観光課) ☎ (58) 7077



産業文化祭に 行こうよ

川根本町産業文化祭

11月22日日

午前9時30分～午後2時30分

※雨天決行

役場本庁舎前駐車場、健康増進施設ほか

今年の産業文化祭のテーマは「ゆたかな心をはぐくむ、ふるさとづくり2009」。まちの魅力・資源を再発見すると共に、環境・暮らし提案（体験）型のイベントを各種開催。参加者の皆さんと共に秋の川根本町を盛り上げます。特設ステージでは、オープニングイベント、発表会、ゲーム大会などが繰り広げられ、会場内には展示ブースや販売ブースが所狭しと並びます。皆さんぜひお出かけください。同時期に開催する「美術作品展」、「舞台芸術発表会」もお見逃しなく。

【問】川根本町産業文化祭実行委員会
 (川根本町総務課) ☎ (56) 2220